



Francisco Díaz Montero

Investigador independiente centrado en la fabricación digital y la innovación social en entornos comunitarios. Desde 2015 coordina e investiga en el proyecto [Autofabricantes](#) en Medialab-Prado (Madrid) donde crean y diseñan de manera colectiva prótesis y otros productos de apoyo para niñas y niños. Dirige el Laboratorio "[Cuerpo, Salud y Autonomía](#)" cofinanciado por la Fundación Daniel y Nina Carasso en el que continúa y amplía la trayectoria de investigación en el cuerpo hacia áreas de la salud comunitaria, las artes escénicas y la diversidad funcional mediante proyectos como LATE ([Laboratorio Tecnología, Cuerpo, Arte y Dispositivos Extracorporales](#)). Profesor asociado en el IED (Instituto Europeo de Diseño de Madrid) y BAU (Centro Universitario de Diseño de Barcelona).